



## **Le Touquet voudrait tester le ramassage des ordures avec des chevaux**

Certaines communes, comme Hazebrouck par exemple (notre photo) se sont mises à la collecte hippomobile. PH. ARCHIVES P. PAUCHET

La collecte des déchets sur le territoire de Mer et Terres d'Opale ... **va connaître** des changements à compter de juillet.

Ainsi, les élus communautaires, réunis jeudi, ont-ils donné leur aval pour lancer un nouvel appel d'offres le contrat du prestataire actuel arrivant à échéance. L'occasion d'en revoir certaines modalités pour les cinq prochaines années.

## **Réduction de la collecte des encombrants.-**

Actuellement, cette dernière a lieu une fois par mois dans chacune des quinze villes de la communauté de communes. « C'est trop, ça ne correspond pas aux besoins réels », note Jean-François Rapin, président de la commission de gestion durable des déchets ménagers, au budget particulièrement conséquent (environ 7 millions d'euros par an). Il propose donc d'en réduire la fréquence à une par trimestre, soit quatre par an, et ce, dès juillet. Par ailleurs, la CCMTO envisage également de tester, à partir de 2015, la collecte des encombrants sur rendez-vous, comme cela se fait déjà dans d'autres territoires. « Le particulier prend rendez-vous par téléphone et le prestataire se déplace à la demande », détaille le maire merlimontois. Une expérimentation qui sera d'abord mise en place dans les petites communes, avant, si cela fonctionne, d'être élargie.

**Fréquence des ramassages.-** C'était une demande d'Étaples, concernant certains de ses secteurs. Dans la commune, et sur certaines zones seulement, la fréquence des collectes devrait donc être revue à la baisse. Les plages horaires pourraient aussi être modifiées, notamment au Touquet.

**Collecte hippomobile.-** Dans l'appel d'offres que lancera la CCMTO, figureront, à côté du contrat principal, trois options, « que nous allons faire chiffrer et que nous pourrons, ou non, déclencher en fonction des besoins ».

La première, la pesée embarquée, « permettra de mieux distinguer les déchets des particuliers de ceux des commerçants et de mieux en évaluer la part ». La seconde, le service à la carte sur certains événements, permettra de s'adapter mieux à certains gros week-ends, assez fréquents sur le secteur. « C'est très spécifique à notre activité touristique et nous aimerions parfois plus de souplesse.

La troisième, la plus anecdotique, mais celle qui fera sûrement le plus parler : la collecte hippomobile. « Il s'agit d'une demande du Touquet qui veut expérimenter cela pour le ramassage des cartons des commerçants en coeur de ville, notamment.

**Des collectes plus « zen ».-** Autre demande qui figurera sur l'appel d'offres : des collectes moins bruyantes. « Nous demanderons au futur prestataire d'être attentif à cet aspect, de faire un effort, via l'utilisation de véhicules hybrides, électriques ou autre. C'est une demande des habitants qui se plaignent parfois. » • ÉLODIE ADJOUJ